

# 翔南小の児童数減少と 翔南校区土地利用を 問う



赤嶺 奈津江 議員



農振農用地と白地が多く、市街化区域が少ない。

**問** 翔南小の生徒数が減少してきている。その理由、原因は何か。

**教育長** 少子化もひとつの要因と考える。翔南校区は旧集落を含んでおり、人口が予想以上に伸びなかつたことも要因と思われる。

**町長** 部分的に調整しており、今年も見直された。

**北丘小学校大規模改修を問う**

**問** 翔南小の生徒数が減少してきている。その理由、原因は何か。

**教育長** 少子化もひとつの要因と考える。翔南校区は旧集落を含んでおり、人口が予想以上に伸びなかつたことも要因と思われる。

**経済建設部長** 喜屋武、照屋、本部区を平成27年度の市街化区域に編入できるよう県と調整を行っていく。

**問** 予算規模はどうか。

**教育長** 平成25年度の事業費は2億円である。26年度は1億5千万円、27年度は1億円を計画している。

**問** 翔南小校区には農振農用地および白地が多く、住宅建設ができず地元を離れる住民も多い。県と調整し、見直すことができないか。

**まちづくり振興課長** 市街化区域ではないため共同住宅の建設は難しい。平成27年度の市街化区域編入を目指している。

**問** 自宅用住宅だけでなく、アパートが建てられるようになりますか。

**まちづくり振興課長** 市街化区域ではないため共同住宅の建設は難しい。平成27年度の市街化区域編入を目指している。

**問** 保護者や学校現場から意見を聞く予定はあるか。

**学校教育課長** 保護者や教師の意向も実施設計に反映できるよう意見を聞く場を早めに設けたい。

**問** 校舎以外の施設、体育館やプールの改修等はあるか。

**教育長** 体育館の内部を平成26年度に改修する。体育館の屋根やプール等は調査し、整備の必要性を検討したい。

**問** 今後、学校施設は大規模改修やメンテナンス中心になるのか。

**教育長** 今後は大規模な改修やメンテナンスに取り組んでいく。